

# Cosas de la Vida



DRY MARTINI ■ Rosi Curbelo

## Y siempre lo será...

Importante inauguración la vida este fin de semana en la isla de Lanzarote con la apertura de la nueva *Bodega Stratvs*. Muchos invitados venidos desde todos los rincones del país llegaban a La Geria, sobre las siete de una cálida tarde, que mantendría su buena temperatura a lo largo de todo el evento. Allí, uno a uno, fuimos recibidos por unos magníficos anfitriones: Juan Francisco Rosa y su familia.

A partir de ese momento se iniciaba una visita guiada por lo que son todas las instalaciones. Después de realizarla, no me queda otra que felicitar a todas las personas que han tenido parte en la ejecución del proyecto porque está de quitarse el sombrero. Realidades de esta envergadura son las que nuestras Islas necesitan para volver a conseguir un turismo de primera y, de paso, recuperar el sitio y la dignidad que Canarias ha

**Lanzarote vivió el pasado fin de semana un relevante acontecimiento social y empresarial con la inauguración de la nueva 'Bodega Stratvs'**

perdido con tanta chanclera.

Prestigiosos enólogos y gastrónomos, autoridades de las Islas, invitados en general, alabábamos el cuidado espacio, la armonía y el respeto por el entorno natural, mezclado con la tecnología más puntera y el interiorismo más exquisito. Todo esto, regado con unos excelentes vinos, que probamos en todas sus tonalidades, y que estaban buenísimos; además, todos nos levantamos al día siguiente como nuevos, la mejor de las señales.

Moderna y aplaudida idea también por todos fue la de ofrecer una degustación de las mejores aguas del mundo, junto a un catering contundente y muy bien servido. Puros palmeros hechos para los invitados sobre la marcha. Actuaciones en vivo del grupo de Toñín Corujo, Los Sabandeños, Silbo gomero y la Fura dels Baus.

Espectacular apertura de la



Arriba, Juan Francisco Rosa brinda con uno de los vinos de su nueva *Bodega Stratvs*. Debajo, a la izquierda, los componentes de la Fura dels Baus acompañan a los invitados a visitar la bodega. A la derecha, Rosi con Rafael del Castillo, que celebró su cumpleaños con sus amigos en el pub Cuatro Lunas. | JAVIER FUENTES

*Bodega Stratvs*. Enhorabuena.

Y después de una noche tan estupenda, nos despertamos de buena mañana, nos ataviamos playeramente y nos fuimos al Golfo, que para mí es de los rincones de Lanzarote con más sabor marinero. Una vez allí, entre baño, sol y cervecitas nos meti-

mos entre pecho y espalda un arroz caldoso con bogavante, que cada vez que lo recuerdo me emociono de lo rico que estaba. Por cierto, nos lo tomamos en el restaurante *Bogavante*, en la misma orilla del mar. Tienen que conocerlo. Por la noche cenamos en *La Casa Roja*, en Ma-

rina Rubicón. Otro sitio para ir.

Y linda y animada fue la fiesta que esa misma noche le prepararon a Rafael del Castillo en el pub *Cuatro Lunas*, del hotel Princesa Yaiza. Champán, chocolate y música en vivo. Así celebramos el cumpleaños de un amigo que siempre que convoca

obtiene la respuesta que se merece. No faltó nadie, y todos cantamos eso de "por ser un chico excelente". Lo cantamos porque lo es y siempre lo será. Además de un profesional, que cuando acaba un proyecto hace que nos sintamos todos orgullosos de quererle. Felicidades.

### De Capital a Capital

Las Palmas de Gran Canaria <> Santa Cruz de Tenerife

+ **95,00€**

IDA Y VUELTA  
(RESIDENTES)

IDA Y VUELTA (RESIDENTES)

**2 = 62,00€**

CALL CENTRE: 902 456 500 | [www.navieraarmas.com](http://www.navieraarmas.com)

